

Gothaer erweitert Leistungsspektrum für Unternehmerkunden mit Directors-and-Officers-Versicherung

Mit über 200 Mio. Euro Beitragseinnahmen in der gewerblichen und industriellen Haftpflichtversicherung gehört die Gothaer bei der Absicherung von Haftpflichtrisiken zu den führenden Anbietern in Deutschland. Ab Juli 2012 wird der Kölner Serviceversicherer dieses Geschäftsfeld neu besetzen und ausbauen.

2. Juli 2012 – Mit über 200 Mio. Euro Beitragseinnahmen in der gewerblichen und industriellen Haftpflichtversicherung gehört die Gothaer bei der Absicherung von Haftpflichtrisiken zu den führenden Anbietern in Deutschland. Ab Juli 2012 wird der Kölner Serviceversicherer dieses Geschäftsfeld neu besetzen und ausbauen.

„Wir betreiben die Versicherung von Directors-and-Officers-Versicherungen bereits seit 1996 erfolgreich im Rahmen der Mitversicherungsgemeinschaft VOV“, erläutert Thomas Leicht, Vorstandsvorsitzender der Gothaer Allgemeine. „Als Versicherer mit dem größten Geschäftsanteil an dem VOV-Pool bieten wir jetzt eigene D&O-Versicherungen an und werden diesen Geschäftsbereich ausbauen. Wir sehen ein großes Potenzial, da nach unserer Schätzung nur 30 Prozent der mittelständischen Unternehmer eine D&O-Versicherung haben“, so Leicht weiter. So soll dieses Geschäft bis 2017 circa fünf Prozent der Beitragseinnahmen in Haftpflicht beisteuern.

Im Neugeschäft besteht eine Zeichnungskapazität bis 10 Mio. Euro – eine höhere Summe ist nach Prüfung im Einzelfall möglich. Im Bestandsgeschäft können bislang bei der VOV eingebrachte Verträge unverändert bis zu 25 Mio Euro Deckungssummen übernommen werden. Neu- und Bestandskunden können auch das neue und verbesserte Gothaer-Bedingungswerk abschließen. Mit diesem Schritt erweitert die Gothaer das Angebot für Unternehmerkunden und bietet so einen umfassenderen Versicherungsschutz aus einer Hand. Anbei die Übersicht des Leistungsspektrums für Unternehmerkunden.



Zielgruppe einer D&O-Versicherung

Zielgruppe einer D&O-Versicherung sind Vorstände, Geschäftsführer, Aufsichtsräte, Beiräte und leitende Angestellte bei Aktiengesellschaften, GmbHs, GmbH & Co. KG und eingetragenen Genossenschaften sowie Vereinen, Verbänden und Stiftungen. Diese Personen haften unbeschränkt mit ihrem gesamten Privatvermögen - und was viele nicht wissen, dieser Personenkreis haftet ebenfalls gesamtschuldnerisch. Das bedeutet, dass jeder Vorstand oder Geschäftsführer nach §426 BGB auch für Fehler seiner Kollegen mit seinem Privatvermögen einstehen muss. Mit dem Abschluss einer D&O-Versicherung verfolgen Unternehmen das Ziel, Bilanzschutz durch angemessene Deckungssummen zu betreiben. Eine D&O-Versicherung schafft also sowohl für die Privatperson als auch für das Unternehmen Sicherheit.

Zum Hintergrund der Beendigung der Geschäftsbeziehung mit der VOV

2009 und 2010 hatten sich bei der VOV bei zwei Mitversicherungsgesellschaften Änderungen der Eigentumsverhältnisse ergeben, die die Gothaer zu einer Überprüfung des Geschäftsmodells veranlasst haben. Unabhängig von der positiven Entwicklung der VOV hat sich die Gothaer im Sommer 2011 aufgrund dieser Veränderungen entschieden, die Zusammenarbeit in der Mitversicherungsgemeinschaft nicht fortzusetzen und deshalb die Mitgliedschaft zum 30. Juni 2012 gekündigt.

Ihr Ansprechpartner:

Sabine Essing
- Presse und Unternehmenskommunikation -
Telefon: 0221 / 308 - 34534
Telefax: 0221 / 308 - 34530
E-Mail: sabine_essing@gothaer.de

Gothaer Allee 1
50969 Köln

Über die Gothaer Allgemeine

Die gebuchten Bruttobeiträge der Gothaer Allgemeine Versicherung AG lagen 2011 mit 1.426 Mio. Euro über dem Niveau von 2010. Der Schaden-/ Unfallversicherer ist bei Unternehmer- und Privatkunden sehr gut positioniert. Die Gothaer Allgemeine bietet seit vielen Jahren im Bereich Sach und Haftpflicht weltweiten Versicherungsschutz an und baut nun auch die internationalen Einheiten weiter aus. Der Serviceversicherer wuchs 2011 im Segment der Unternehmernkunden um 5,5 Prozent gemessen in gebuchten Bruttobeiträgen.

Weiteres strategisches Geschäftsfeld sind die Erneuerbaren Energien mit den Kerngeschäftsfeldern Wind, Biogas und Solar. In vielen europäischen Ländern wie Deutschland, Frankreich, Österreich, Belgien und den Niederlanden ist die Gothaer der führende Windenergie-Versicherer. Auch die polnische Tochtergesellschaft PTU hat den Einstieg in das Geschäft mit Windenergieanlagen erfolgreich gestartet: 2012 wurden bereits fünf Windparks versichert. Insgesamt sind in 25 europäischen Ländern Windparkprojekte versichert. 2011 gelang es, auch in Osteuropa eine führende Marktstellung aufzubauen: Die Gothaer ist nun auch in Litauen, Estland und Kroatien Marktführer.



Die Gothaer im Internet

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer